Catalonia Qualitat opta por la bicefalia para cerrar la crisis

Escarp liderará la agrupación un año y Cabré la presidirá el segundo

RIALP

La Mañana

La junta directiva de Catalunya Qualitat tomó ayer en Rialp una decisión salomónica para evitar una profunda crisis en la organización catalana de productores de fruta dulce al acordar que el actual presidente, Antoni Escarp continúe en el cargo un año más con Josep Cabré, el segundo candidato, como vicepresidente. Transcurrido este año, Cabré será el presidente y Escarp el vicepresidente.

La junta directiva evitó así elegir entre Escarp y Cabré, el candidato de la autodenominada comisión de socios discriminados de Indulleida, empresa de la que Actel adquirió el paquete de Mercolleida, un 23 por ciento y que él mismo presidió hasta que la cooperativa de segundo grado le reve-

Escarp v Cabré reconocieron que la solución había impedido la división del sector, ya atomizado en su actividad comercial. Sin ella, señalaron ambos, se habría abierto una profunda herida que habría perjudicado a todo el sector frutícola de Lleida.

La junta directiva optó por que los dos candidatos compartan los dos años de presidencia por unanimidad si bien para llegar a ella sus miembros llevaban días discutiendo distintas propuestas, entre ellas que la presidencia de la entidad, con sede en Lleida. pasara a un representante de otra provincia.

Antoni Escarp señaló que en esta salida se ha valorado la unidad del sector y apuntó, por otro lado, que de cara al futuro, Catalonia Qualitat intentará hacer un esfuerzo para impulsar desde Lleida la interprofesional de la fruta dulce.

Por su parte, Cabré, afirmó



Josep Cabré y Antoni Escarp están obligados a entenderse a pesar de representar, hace días, candidaturas enfrentadas

La junta directiva de la organización optó por el consenso para evitar abrir una herida en la unidad del sector

Los autodenominados "socios discriminados de Indulleida" quedan satisfechos con esta solución

que el pacto era la solución para no iniciar una etapa distinta. Según dijo, el acuerdo satisface a la comisión de socios discriminados, entidad que intenta llevar a todos los foros frutícolas su desacuerdo con la venta, por parte de Mercolleida de su paquete de acciones a Actel por 410 millones de pesetas.

También ha satisfecho la alternancia en la presidencia al sector frutícola de Unió de Pagesos, que lidera Josep Cabré Clariana, hijo del candidato de los críticos y que durante el año de la presidencia de Escarp será vicepresidente.

Cabré Clariana considera que de esta manera no hay ni vencedores ni vencidos, por lo que la agrupación de productores no quedará fracturada.

La crisis surgida en Indulleida con la compra del paquete de acciones de Mercolleida por parte de Actel ha salpicado a otras entidades.

La primera perjudicada fue Fira de Lleida, de cuvo equipo de dirección es miembro el alcalde v presidente de Mercolleida. Antoni Siurana, la persona en quien los llamados críticos centran todas las críti-

Actel avanza otros 800 millones a sus sasocios por su fruta

> LLEIDA · Actel ha abonado a sus socios unos 800 millones de pesetas durante la segunda quincena de octubre en concepto de entrega a cuenta por la fruta entrada en setiembre así como por las liquidaciones de las variedades más tempranas. Con este último pago, la cooperativa de segundo grado ya ha pagado más de 2.000 millones de pesetas desde que comenzó la actual campaña en junio. En setiembre, Actel abonó unos mil millones de pesetas a cuenta de la fruta entrada por sus socios en agosto.

En el último pago, Actel ha hecho entregas a cuenta de toda la fruta entrada en setiembre. En el caso de las manzanas, ha avanzado 15 pesetas por kilo de Golden y de rojas americanas. Por lo que respecta a las peras, entre otras variedades, Actel ha abonado 15 pesetas por kilo de Grand Champion y Decana Comice.

El pago de octubre incluye las liquidaciones correspondientes a las variedades tempranas por las que las cooperativas de primer grado ya cobraron las entregas a cuenta correspondientes, según informó ayer la agrupación de cooperativas de segundo grado en un comunicado.

cas de la operación. Asofruit, la asociación de exportadores de fruta de Lleida, no estuvo presente en la Fira de Sant Miguel celebrada el pasado. Fue la primera edición, desde que funciona esta entidad. que Asofruit no participó como expositor en el certamen.